
Martin Bader
Beitrag von „Dude“ vom 22. Mai 2008, 14:01

Zitat von Tobias 

Auch dieser kann nicht aus Scheisse Gold zaubern. Das der Club nun so darsteht (aus
finanzieller Sicht) ist größtenteils sein Verdienst

ne das kan ner nicht, stimmt.
aber aus gold (enen zeiten) hat er durchaus scheisse gezaubert.
da ist er ein toppmann in der hinsicht.
weiter so.
ich bin so richtig hibbelig was für ne schlagkräftige truppe er mit dem vertreter
zusammenstellen wird.
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